



Fleurus, le 7 octobre 2016

**Communiqué de presse :  
Chantier de la N29 – Chaussée de Gilly - FLEURUS**

Suite à l'interpellation de nombreux riverains et commerçants et à l'initiative de notre Bourgmestre, Jean Luc Borremans, l'Echevinat des Travaux a provoqué une réunion de travail ce matin avec l'ensemble des parties prenantes, notamment le SPW et l'entrepreneur, afin de faire le point sur le chantier de la N29 (Chaussée de Gilly) qui est en cours depuis fin juin 2016.

Au cours de cette réunion, les différents intervenants ont pu exprimer les contraintes auxquelles ils ont dû faire face dans le cadre de ces travaux et des nombreux imprévus qui ont perturbé les plans initiaux, indépendamment de la volonté des uns et des autres d'aboutir.

Il a tout d'abord été fait constat de la fin de la première phase de ce chantier.

Sur suggestion de la Ville de Fleurus, compte tenu des difficultés de circulation et de l'approche de la période hivernale, **de commun accord**, il a été convenu que la seconde phase des travaux serait reportée au printemps 2017.

Des interventions mineures visant à la sécurité de la circulation sont prévues ce vendredi 07 octobre 2016, la voirie sera rétablie en double sens au terme de la journée de lundi 10 octobre 2016.

**Contacts et Informations :**

FLEURUS : Service TRAVAUX ([travaux@fleurus.be](mailto:travaux@fleurus.be)) – [www.fleurus.be](http://www.fleurus.be)